
para fazer economia da para ver pela nossa casa que estamos com número reduzido de  funcionários, isso é 
economia e deseja um feliz natal e um ano novo a todos.  A vereadora Daiane diz ser favorável aos projetos, a 
vereadora comenta sobre uma verba de quinhentos  e sessenta mil para construção do Cras  no nosso Município e 
mais uma de quatrocentos mil reais para auxiliar as famílias e também fazer  um agradecimento ao Senador Luiz 
Carlos Heinz pela verba de trezentos e quatro  mil reais para compra de três carros para a saúde, impressoras e 
computadores  e mais trezentos e cinquenta mil que veio do Estado para a ampliação da unidade básica de saúde. 
Mas quatrocentos e cinquenta mil que foi pago pelo Deputado  Danrlei para a construção da ciclovia sendo que a 
ciclovia vai ter um custo de mais de seiscentos mil , então o restante vai sair dos cofres públicos e deseja um  feliz 
Natal e um Feliz ano novo a todos. O vereador Dilermando diz ser favorável a todos os projetos, comenta sobre o 
vale ele vai continuar o mesmo valor e deseja um Feliz Natal e um Ano Novo repleto de realizações. Não havendo 
mais quem queira se manifestar nos assuntos gerais passou para o espaço de líder aonde o Vereador Delocir 
comenta sobre analisar os projetos antes de serem votados , e comenta sobre a RS324 que o acostamento esta 
péssimo para trafegar então pedimos que coloquem um pó de brita para os pedestres poderem fazer suas 
caminhadas  e deseja um Feliz natal a todos e um Ano repleto de realizações. O vereador Rodrigo diz que não é 
sua intenção ofender e faço algumas cobranças pedimos que façam as pinturas nas ruas, nos quebra mola, estamos 
sem sinalização, sobre outra questão sobre os borrachudos está insuportável queria saber se vai ser feito ou não 
porque tem muito mosquito. Sobre o vale que fosse repensado pois tudo aumentou e o valor está muito baixo e 
tudo aumentando e deseja um Feliz Natal e um Próspero dois mil e vinte e quatro a todos os colegas. O Vereador 
Dilermando comenta que a responsabilidade de pintar o asfalto é do DAER, sobre o passeio em janeiro vai 
começar. O presidente comenta que teve um erro sim na última sessão mas pelo que eu vi no projeto sobre o sobre 
aviso ele teria efeito a partir de janeiro, então não haveria problemas, hoje conversei com o prefeito ele comentou 
sobre os trabalhos que serão feitos, tem a calçada ali no cemitério que será feita e muitas outras coisas, enfim uma 
coisa de cada vez será feito. A administração está no caminho certo, realizando um ótimo trabalho e agradece o 
Senador e o Deputado pelas verbas enviadas para o nosso município e comenta sobre a verba para realização da 
ponte entre David Canabarro e Vanini que já foi licitado então logo será feito e deseja um feliz natal e um Próspero 
Ano Novo a todos e comenta que a próxima sessão ordinária será realizada no dia 15 de fevereiro de 2024 as 
19:00horas. 

                                                            
 
 
 

Gilnei A. Dos Santos 
            Presidente 

                                                                 
 
 
 
 
 
                                                                            Carlos Martins 
                                                                              1º Secretário 


